



## *Association Sportive du Golf du Lac au Duc*

*Capitaine des jeux*

---

### INFORMATIONS

Amies golfeuses et amis golfeurs, bonjour,

La saison golfique est bien lancée, le parcours dans un état que bien des golfs nous envient et la météo....? Celle-ci fut plus clémente il y a peu de temps encore.

Et que dire du vent? Rare sont les jours où l'on peut jouer sans qu'Eole ne soit de la partie! C'est un bon entraînement direz-vous pour jouer les parcours du bord de mer.... ;)

Les différents championnats auxquels nous avons participé n'ont pas eu les résultats que nous avions fixés en début d'année, sauf pour le chpt Féminin des 9 trous que nous avons gagné pour la 3eme fois consécutive.

Les (bonnes) surprises viennent des championnats individuels et des Grands Prix :

- En Seniors, Bernard est champion du Morbihan en 2eme série et a failli accrocher le podium pour 2 coups lors du chpt de Bretagne qui s'est déroulé mardi sur le parcours des Abers.

- En individuel, au chpt du Morbihan à Rhuys Kerver : bonne prestation en 1ere série de Patrice et Christelle Urvois, ainsi que de Patrice Judic en 2eme série.

Tous les 3 nous représenteront pour le chpt de la Ligue qui se déroulera les 27&28 août sur le golf de Cornouaille.

- En Grand Prix, Marie Sara a réalisé un podium pour chacune de ses participations aux Gds Prix organisés dans la ligue : 1ere à Baden, 2e à St Laurent et 3eme à la Freslonnière et à Rennes. Bravo et bonne continuation....

- Chez les jeunes de l'Ecole de golf : Sandra, championne du Morbihan en Benjamine, a participé pour la 1ere fois au chpt de ligue qui s'est déroulé au début du mois sur le parcours de Val Queven.

A noter également les belles prestations de Lilou, Ava, Raphael, Ligori et Victor qui ont participé aux GSJ et aux minis tours 56 et n'ont pas démerité. Ligori en a profité pour bien baisser son index.

Nous les retrouverons avec plaisir samedi 18 juin pour la fête de fin d'année de l'Ecole de Golf (merci aux parents qui le pourront de nous aider à encadrer les parties des plus jeunes).

Côté parcours : je n'insisterai pas assez pour vanter le travail effectué par Régine et son équipe; les opérations d'aération du printemps ont porté leurs fruits grâce à une météo excellente à ce moment-là.

Les greens et les fairways pourraient être « exempt de reproche » si nous, les utilisateurs, respectons un peu plus l'outil qui nous est confié à chaque fois que nous y jouons; marre de redresser, en moyenne, 5 pitches par green, de replacer « X » divots lorsqu'ils sont à proximité de ma balle (et je ne suis pas le seul à faire cela, heureusement!), de ratisser les bunkers, etc...

Et il n'y a pas que des débutants qui sont à mettre en cause.....

Merci donc de faire ce petit effort nécessaire pour le bien de tous et la qualité de notre parcours.

Concernant les compétitions: la FFGolf a durci les conditions à respecter pour participer aux animations organisées par ses représentants qui ont délégation pour le faire.

Lorsque j'évoque « animation » je parle de toute manifestation sur le parcours dont la responsabilité incombe à l'association sportive du golf.

On peut classer ces animations en 3 niveaux :

- le niveau 3: les compétitions de classement qui comptent pour l'index, pour lesquelles le participant doit avoir la licence de l'année en cours plus le certificat médical de non contre-indication à la pratique du golf, y compris en compétition;
- le niveau 2 : les compétitions ne donnant pas lieu à l'amélioration de l'index: licence de l'année en cours obligatoire;
- le niveau 1: toutes animations autres que les 2 citées ci-dessus, encadrées par l'association, **qu'il y ait ou non utilisation des moyens fédéraux** (ex: RMS le logiciel de gestion des compétitions).

Il est de la responsabilité de chacun, association, golfeurs, partenaire, de respecter les règles de notre fédération; cela pourrait nous éviter bien des désagréments si d'aventure...

Les inscriptions: depuis le week-end dernier nous sommes passés en inscription directe grâce au logiciel ISP « Inscription **Sans Problème- No Limit** ». Les avantages vous ont été présentés par Gérard et nous sommes assez satisfait des bons résultats de notre 1ere utilisation lors du Trophée Intersport. Nous restons bien entendu à l'écoute de vos remarques à ce sujet.

Les compétitions de classement du jeudi et du samedi: les règles ayant changé cette année, il faut qu'il y ait plus de 5 joueurs pour qu'elles passent en compétition. En dessous de 5 joueurs elles sont considérées comme « extra day score » plus communément appelées « cartes rouges », et les golfeurs d'un index inférieur à 11,5 ne peuvent y participer (comme d'ailleurs pour les compétitions sur 9 trous).

Elles doivent répondre aux règles édictées en début d'année par l'AS pour les compétitions.

Le personnel d'accueil n'étant pas formé sur RMS et n'ayant plus le temps de le faire, c'est la raison pour laquelle vous jouez avec des cartes du parcours; merci d'y indiquer votre Nom et Prénom: cela facilitera la tâche lors de l'enregistrement des scores, qui, en accord avec David, sera dorénavant effectué à l'accueil.

Les inscriptions pour ces compétitions sont toujours gérées en direct par l'accueil du golf.

Lors des dernières remises de prix, j'ai informé les joueurs présents de mon devenir au sein de l'AS. Depuis décembre 2014, n'ayant pas d'autres projets personnels que le golf, je me suis investi dans la fonction de « Capitaine des jeux », avec la passion qui est la mienne pour cette discipline.

Il en est autrement pour le semestre à venir : nos projets demandent beaucoup de temps et d'investissement et je ne pourrai plus m'investir dans l'AS comme auparavant.

J'ai évoqué également les problèmes que j'ai rencontrés ces derniers mois, avec une remise en cause, non seulement de ma fonction mais également de ma personne.

Le golf est un jeu (et doit le rester), il ne doit procurer que du plaisir, quelle que soit la façon de le pratiquer...

Vous comprendrez aisément que mes priorités sont autres aujourd'hui et que cette notion de plaisir est fondamentale pour moi: Partie, Partage, Plaisir, Passion.....

C'est pour cela que Patrice Urvois a pris la fonction depuis le week-end dernier et je l'en remercie.

Bon golf à toutes et à tous.  
Sportivement,

Pour la Commission Sportive,  
Daniel Ligot